

Le village des sciences ce week-end à Pau

0 COMMENTAIRE

Publié le 16/10/2014 à 06h00 , modifié le 16/10/2014 à 14h34 par odile faure

La Fête de la science a démarré depuis le 26 septembre. Elle se termine dimanche au centre-ville .



▲ Rémy Morel, Sylvie Dagréou et Clovis Darrigan, le trio de têtes chercheuses, âme de la Fête de la science en Béarn.
© PHOTO PHOTO O.F.

Ne vous fiez pas au titre du film « Comment j'ai détesté les maths » d'Olivier Peyon. La Fête de la science est là pour vous les faire adorer et vous faire comprendre leur implication dans la vie de tous les jours.

En Béarn, Rémy Morel, directeur du centre de culture scientifique Lacq-Odyssée, Sylvie Dagréou, présidente de Lacq-Odyssée, vice-présidente Vie étudiante à l'UPPA, chimiste à l'université et Clovis Darrigan, chargé de mission culture scientifique à l'université de Pau sont depuis plusieurs années la cheville ouvrière de la manifestation.

Et justement, pour la première fois, ils font venir des mathématiciens dans le village des sciences installé place Clemenceau ce week-end. Les sciences dures ne sont pas l'exclusivité de la Fête de la science. Les sciences humaines sont représentées et ce, dès ce soir au Café des sciences, L'Entropie à Pau. Anne Saouter, anthropologue, membre associé au laboratoire Item donnera une conférence sur « Les nouvelles configurations familiales ».

La Fête de la science est l'occasion pour les scientifiques d'aller à la rencontre du public. Des ateliers de chimie ont été organisés dans des écoles du nord-Béarn. Les enfants hospitalisés ont été guidés à travers le ciel étoilé par l'association Germéa tandis que des visites sur le terrain ont été menées : à Pau, à la chaufferie bois, du Hameau, aux ombrières solaires du parking du Zénith.

Ateliers ludiques

Et donc, ce week-end, les chercheurs et les associations de vulgarisation scientifique se mettent en quatre pour accueillir le public en plein centre-ville de Pau.

L'université sera largement représentée par ses chercheurs qui monteront des ateliers ludiques : la chimie amusante, comment filmer dans le noir, la vie au microscope, à la recherche des traces du passé (avec des archéologues présents pour la première fois, promenade dans les mathématiques. Deux entreprises joueront le jeu, Arkema et Arvalis. Neuf associations seront de la partie pour parler insectes, univers, astronomie, minéraux, neurones. Geolval invite les marcheurs à une balade autour du cœur historique de Pau (départ 14 heures place Clemenceau).

Renseignements sur le site www.fetedelascience.fr